
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan.  
Hoy estaremos celebrando el 
día de la Familia, deseamos 
que sea de mucha bendición. 
 
MIMO DE CARLOS MARTÍNEZ 
El mimo:  
“Mi Biblia”  
del conocido 
artista Carlos 
Martínez será 
este próximo 
sábado 21 a 
las 19:00h. en 
nuestra 
iglesia dentro de los actos 
especiales programados para 
el 145 aniversario de la iglesia. 
Lleva contigo “entradas 
gratuitas”. No dejes de invitar a 
amigos y familiares.  
Carlos Martínez es un mimo 
internacional. 
 

Además el próximo domingo 
tendremos también con 
nosotros a Carlos Martínez en 
el culto. Tendrá a su cargo la 
predicación a través de una 
obra de Mimo basada en el 
evangelio. 
 
TALLER TEOLÓGICO 
Por problemas de agenda del 
ponente se pasa al  sábado 18 
de Junio. 
 
ASAMBLEA DE IGLESIA 
Será el domingo 29 de Mayo a 
las 18h. Se anima a todos los 
miembros de iglesia a asistir.  
 
 

SERVICIO DOMINICAL 
MAYO 2016  

Puerta: José Luís. 
Ofrenda: Luis, Leonor, Lupe, 
Eduardo, Daniel Velásquez, 
David Botella. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 
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Subir cuesta, pero vale la pena. 
Alejado de la tierra y más próximo al 
cielo, uno se siente muy pequeño y 
a la vez más grande. El cielo se sitúa 
arriba indicando lo que cuesta 
ascender. 

“Sube” es una invitación que Dios 
nos hace, pero subir es potestativo, 
depende de cada uno. No siempre 
se acepta la invitación porque subir 
cuesta. Significa dar la espalda a 
cosas muy queridas y alejarnos más 
y más se ellas según subimos. Pero 
el progreso siempre es fruto de 
esfuerzo y renuncia. Jesús subía al 
monte para orar, y en un monte 
ofreció su vida. ¿Has subido a una 
montaña alguna vez? Cuesta, 
¿verdad? pero el panorama es una 
buena compensa. 

La vida es una lucha para ascender, 
para superarnos. Los deportistas 
reducen los tiempos, mejoran los 
records, pagando un precio muy 
alto. También en la vida es así. 
Muchos prefieren bajar. Los 
caminos fáciles son los más 
frecuentados. 

¿Has tratado de avanzar en tu vida 
espiritual? ¿Cuántos resbalones te 
ha costado? ¿Cuántas caídas? Y 
vuelta a empezar. Algunos se 
cansan y prefiere quedar abajo, 
sobre el suelo, sentir sus pies 
apoyados en terreno firme, que los 
sostenga la sociedad, que le 

protejan los amigos; esperando 
quien los aúpe. 

 “Sube aquí” marca una meta. Que 
pasemos a otro nivel, que dejemos 
el lugar donde estamos asentados. 
La vida espiritual se beneficia del 
apoyo de los hermanos, del templo 
de reunión, de los cánticos en 
comunidad, pero ascender, avanzar 
espiritualmente es una conquista 
personal. Si quiero progresar tengo 
que subir yo. 

Subir significa desprenderse de 
muchas cosas. Cuanto más 
ascendemos menos se ven las 
cosas que nos dan idea de 
seguridad y más fuerte es el tirón 
que sufrimos. Igual que el cuerpo es 
atraído por la gravedad, 
espiritualmente vivimos momentos 
de zozobra, cuando no vemos la 
cima y parece que nos caemos. Ahí 
crece la fe. cuando sentimos la 
mano que nos sujeta desde arriba. 
Sube, no temas, la mano del 
Altísimo nos rodea y protege. 

“Aquí” indica que nuestra meta es el 
cielo. Siempre hay una cota más 
alta para el cristiano. Arriba, donde 
Él está, donde reina la paz y el amor; 
la belleza y la armonía. Todo 
ascenso en la vida espiritual es una 
bendición y un gozo para el alma. 
Sube más arriba. Vale la pena. El 
valle es más cómodo, pero la gloria 
de Dios se ve mejor en la altura.  

El cielo está muy alto (Ap.4:1) 
Alfredo Mira Girona ReflexiónPIEBA 

 Por las familias de la iglesia, que el Señor nos dé sabiduría para 

construir hogares maduros, responsables y auténticos discípulos 

de Jesús.  

 Por la actuación del mimo Carlos Martínez, para que sea una 

oportunidad de testimonio para traer a nuestros amigos y 

familiares. 

 Por la marcha de la iglesia, por la asamblea de iglesia que 

próximamente tendremos, que el Espíritu nos guíe a la hora de 

tomar decisiones. 

 Por nuestros mayores y enfermos, que el Señor nos dé a cada 

uno conforme a nuestras necesidades. Ponemos de forma 

especial en sus manos a Olga y Elcides, así como al resto de los 

enfermos. 

CRISTIANOS POR EL MUNDO 

La UE nombra embajador para 

defender la libertad religiosa en el 

mundo. El presidente de la Comisión 

Europea, Jean-Claude Juncker, anunció 

el pasado viernes en el Vaticano el 

nombramiento del excomisario Ján 

Figel’ como primer enviado especial 

para la promoción de la libertad 

religiosa o de credo fuera de la Unión Europea. 

CONTRA EL GENOCIDIO CRISTIANO EN IRAK Y SIRIA. Figel’ asume este el 

cargo, con un mandato inicial de un año de duración. Un cargo creado tras 

la resolución aprobada el pasado 4 de febrero de 2016 en la que se instaba 

a la UE a defender específicamente a las minorías religiosas cristianas y 

yazidíes en territorio de Siria e Irak, ante el genocidio perpetrado por el 

Daesh. 


